

Der gütige Gott hat unsere liebe Mutter, Grosi, Urgrosi und Gotte



Anna Sprunger-Bertsch

21. Juli 1924 – 10. Juni 2017

nach geduldig ertragener Krankheit zu sich geholt. Wenn der Verlust auch schmerzt, so wollen wir doch dankbar sein, dass unserer Mutter ein so langes und erfülltes Leben beschieden war. Gleichzeitig möchten wir uns bei allen bedanken, die ihr im Leben Gutes getan haben, oder Sie immer wieder besuchten.

Ein spezieller Dank geht an Dr. Hans-Martin Maurer für die jahrelange ärztliche Betreuung sowie dem Pflegepersonal und der Familie Meier vom Alters- und Pflegeheim Abendruh in Uetikon.

Herzlichen Dank an Pfarrer Kaufmann für die tröstenden Abschiedsworte.

Max Sprunger-Meier
Heidi Mattmann-Sprunger
Maja und Alwin Hitz-Sprunger
Enkel und Urenkel

Die Abdankung hat im engsten Familienkreis stattgefunden.

Traueradresse: Maja Hitz-Sprunger, Rohrhaldenstrasse 6, 8712 Stäfa